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Die durchschnittliche Familie: 

Wir sind eine ganz normale Familie. Ich wohne zusammen mit meinen Eltern, meiner kleinen Schwester Lisa und unserer 

Katze Mick. Meine Großeltern wohnen im gleichen Dorf wie wir. Oma Francis arbeitet noch. Sie ist Krankenschwester. Die 

Anderen sind schon in Rente. Oma Lydia nimmt sich viel Zeit für mich und geht häufig mit mir Kleider oder Schuhe 

kaufen. Leider will meine kleine Schwester dann auch immer mit. Mein Vater arbeitet bei einer Bank und fährt am 

Wochenende gern mit seinem Motorrad. Das findet meine Mutter nicht so gut, da sie meint, dass Motorradfahren so 

gefährlich ist. Sie sagt, dass ich und meine Schwester auf keinen Fall mitfahren dürfen. Mein Vater versteht das nicht, aber 

er will sich auch nicht streiten. Nächstes Jahr wollen wir in ein größeres Haus ziehen, weil meine Eltern noch ein Baby 

bekommen. Ich hoffe, dass wir nicht zu weit weg ziehen, da alle meine Freunde hier in der Nähe wohnen. Meine Tante 

Clara, die Schwester meiner Mutter, wohnt sogar genau gegenüber. Meine Cousine Barbara kommt deshalb häufig zu 

Besuch. 

 

In English: 

The Average Family: 

We are a very normal family. I live with my parents, my little sister, and our cat Mick. My grandparents live in the same 

village where we live. Grandma Francis still works. She is a nurse. The others are already retired. Grandma Lydia spends a 

lot of time with me, and we often go shopping together to look for clothes or shoes. Unfortunately, my little sister wants to 

come with us as well. My father works in a bank and likes to ride his motorbike on the weekend. My mother does not like 

that because she thinks it is very dangerous. She says we are never allowed to ride with him on the bike. My father  doesn't 

understand why, but he doesn't want to argue with her. Next year, we are going to move to a bigger house because my 

parents will have another baby. I hope we are not moving too far because all of my friends are here. My aunt Clara even 

lives opposite to us. Therefore, my cousin Barbara often visits us. 

 


